

La consejera de Familia, Juventud y Política Social ha visitado hoy el Centro Maternal Residencia Norte de la capital

La Comunidad de Madrid promueve la autonomía de madres jóvenes carentes de recursos y en riesgo de exclusión social

- A través de dos recursos que les ofrecen un plan de intervención individualizado para ayudarlas a hacerse cargo por sí mismas de sus nuevas responsabilidades
- Además de alojamiento y manutención cuentan con escuela infantil, atención psicológica, promoción educativa, orientación laboral, desarrollo personal y salud integral

<u>25 de mayo de 2023.</u>- La Comunidad de Madrid promueve la autonomía e inclusión social y laboral de mujeres jóvenes gestantes, o con hijos menores de tres años, que carecen de recursos económicos, de apoyo social y familiar promoviendo su autonomía y la inclusión social y laboral. Para ello, dos centros maternales ofrecen 120 plazas de alojamiento temporal, que se prolonga durante al menos un año y que solo empieza a contar cuando la madre alcanza la mayoría de edad.

La consejera de Familia, Juventud y Política Social, Concepción Dancausa, ha visitado hoy las instalaciones del Centro Maternal Residencia Norte de la capital, con capacidad para 90 personas, donde ha conversado con los profesionales que se ocupan de los diferentes programas de formación y las usuarias que actualmente residen allí. "Son jóvenes que afrontan situaciones muy complejas, que no saben cómo abordar la responsabilidad de criar a un hijo, y aquí reciben el apoyo que necesitan para lograr una vida independiente, laboralmente activa y socialmente integrada", ha subrayado.

El programa de intervención de estos centros consta de distintas fases (acogida, consolidación, autonomía e independencia) cuya duración varía en función de las necesidades y personalidad de cada usuaria. Asumen progresivamente responsabilidades en aspectos como la crianza y cuidado de sus hijos, el establecimiento de relaciones sociales y familiares, su propia formación y la búsqueda de un empleo que les permita disponer de recursos económicos. En las últimas fases del programa la supervisión por parte de los profesionales del centro se va reduciendo para fomentar la autonomía personal y la asunción plena de responsabilidades.



Las usuarias cuentan con los recursos necesarios para asegurar su alojamiento y manutención y participan en un plan individualizado tanto para ellas como para sus hijos. Cada uno de los centros cuenta con una escuela infantil para facilitar la conciliación, con un servicio de atención psicológica que las ayuda a asumir las nuevas responsabilidades derivadas de su maternidad y con actividades orientadas al desarrollo personal y a la educación integral para la salud.